



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA

FRAKSI PARTAI NasDem

2019 - 2024

Sekretariat : Gedung MPR / DPR RI Nusantara I Lantai 22 Ruang 2209-2210
Jln. Jend. Gatot Soebroto - Senayan Jakarta 10270 Telp. (021) 5755926 Fax. (021) 5755927



Partai NasDem
GERAKAN PERUBAHAN

**PENDAPAT FRAKSI PARTAI NasDem DPR RI
TERHADAP
RANCANGAN UNDANG-UNDANG
TENTANG IBU KOTA NEGARA**

**Disampaikan oleh:
WILLY ADITYA
Nomor Anggota: A - 383**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh
Salam sejahtera, Om Swastiyastu, Namu Buddhaya, Salam Kebajikan.
Salam Restorasi!

Yang Terhormat:
Ketua dan Pimpinan Rapat PANSUS RUU IKN - DPR RI;
Segenap Anggota PANSUS RUU IKN - DPR RI;
Perwakilan DPD RI,
Menteri Bappenas RI;
Menteri Dalam Negeri RI;
Menteri Keuangan RI; dan
Menteri Hukum dan HAM RI; - menteri ATR / BPN
Serta hadirin yang kami hormati.

Puji dan syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga kita dapat mengikuti Rapat Kerja bersama Pemerintah dengan Panitia Khusus DPR RI tentang RUU Ibu Kota Negara dalam rangka penyampaian Pendapat Mini Fraksi dan pengambilan keputusan atas Rancangan Undang-Undang tentang Ibu Kota Negara.

Fraksi Partai NasDem berpendapat bahwa pembahasan Rancangan Undang-Undang tentang Ibu Kota Negara yang telah dirumuskan dan telah disepakati bersama dalam Rapat Pansus dengan Pemerintah dan DPD RI. Maka terhadap RUU tentang Ibu Kota Negara, Fraksi Partai NasDem berpendapat bahwa:

1. Menyetujui Ibu Kota Negara bernama NUSANTARA sebagaimana telah dijelaskan oleh Pemerintah alasan mengapa memilih nama Nusantara dengan rumusan Ibu Kota Negara bernama Nusantara dengan alasan bahwa Nusantara adalah sebuah konseptualisasi atas wilayah geografi sebuah daerah yang pulau-pulaunya disatukan oleh lautan, dan menyatukan perbedaan budaya dan suku dan penjelasan utuh Pemerintah menjadi bagian dalam penjelasan umum dalam RUU IKN.
2. Ibu Kota Negara bernama Nusantara adalah satuan pemerintah daerah yang bersifat khusus setingkat provinsi yang wilayahnya menjadi tempat kedudukan Ibu Kota Negara sebagaimana ditetapkan dan diatur dengan Undang-Undang ini.
3. Perintah Daerah Khusus Ibu Kota Negara dipimpin oleh Kepala Pemerintah Otorita IKN sebagai penyelenggara Pemerintah Daerah Khusus IKN bernama Nusantara. dan bersepakat penyebutan kepala daerah Pemdusus IKN adalah "Kepala Otorita IKN, dan Wakil Kepala Otorita Ibu Kota Negara.
4. Penyebutan Otorita IKN dan Kepala Otorita merupakan bagian dari kekhususan daerah sebagai pelaksanaan dari Konstitusi UUD NRI 1945 Pasal 18B ayat (1) yang mengatur bahwa Negara mengakui dan menghormati satuan-satuan pemerintahan daerah yang bersifat khusus atau bersifat istimewa yang diatur dengan undang-undang. Sifat kekhususan dimaksud dapat dimaknai Pemerintahan yang hanya memiliki Pemerintah Daerah dalam hal ini Eksekutif yang dipimpin oleh Kepala Otorita IKN dan dibantu oleh Wakil Kepala Otorita IKN.
5. Perlu menjadi catatan bahwa Jakarta pasca ada IKN yang baru tetap dipertimbangkan kekhususannya karena secara historis menjadi daerah bersejarah dalam bernegara khususnya menjadi Ibu Kota Negara sebelum adanya Ibu Kota Negara yang baru. Demikian pula adanya penyesuaian dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah yang akan membentuk Pemerintahan di tingkat Kabupaten/Kota dalam Provinsi (Jakarta).

Pimpinan dan Anggota Pansus DPR RI, Perwakilan DPD RI, Pemerintah (Para Menteri) dan hadirin yang kami hormati,

Setelah mengikuti dinamika pembahasan dan menganalisa RUU tentang Ibu Kota Negara, Fraksi Partai NasDem menyatakan dapat **menerima dan menyetujui** untuk menjadi Undang-Undang tentang Ibu Kota Negara dalam Pembicaraan Tingkat I ini, yang selanjutnya akan dibahas bersama dengan Pemerintah dalam Pembicaraan Tingkat II melalui Rapat Paripurna.

Demikian Pendapat Fraksi Partai NasDem DPR RI terhadap RUU tentang Ibu Kota Negara. Fraksi Partai NasDem menyampaikan terima kasih kepada Pimpinan dan Anggota Pansus, Pimpinan dan Anggota Panja, Perwakilan DPD

RI, serta Pemerintah RI (Para Menteri dan Jajarannya) yang telah menyelesaikan pembahasan atas RUU tentang Ibu Kota Negara. Terima kasih juga kepada Tim Ahli Sekretariat Pansus DPR RI.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa mencurahkan Rahmat dan Berkat-Nya kepada kita sekalian dalam menjalankan tugas dan fungsi kita sebaik-baiknya.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam sejahtera untuk kita semua, Om Santi Santi Om
Nammo Buddhaya, Salam Kebajikan***

Salam Restorasi!

**PIMPINAN FRAKSI PARTAI NasDem
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA
Sekretaris,**



SAAN MUSTOPA
Nomor Anggota: A - 367